



---

## «Ya hay muchas sentencias favorables para los afectados por preferentes»

"El arbitraje no es un medio favorable para resolver en materia de preferentes, (...). En general, se está utilizando por las Administraciones Públicas en perjuicio de las personas afectadas para que olviden la vía judicial, que es la que tiene mayores garantías."

Jesús María Ruiz de Arriaga, abogado, defensor de los afectados por preferentes de Bankia, con multitud de sentencias favorables, cuenta a Informativojuridico.com las estrategias y pautas que le han llevado a ganar todos estos casos.

/  
...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |